

L' ALBA élèvera sa voix pour la souveraineté des peuples au Sommet des Amériques



Caracas, 28 mars (RHC-AVN)- Les chefs d'État et de gouvernement de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, ont confirmé leur participation au Septième Sommet des Amériques qui se tiendra les 10 et 11 avril prochains à Panama.

Ils ont indiqué que lors de la rencontre ils élèveront leurs voix afin de défendre les principes de l'autodétermination et de la souveraineté des peuples.

Ils ont aussi souligné qu'ils exigeront l'abrogation du décret exécutif signé le 9 mars dernier par le président des États-Unis, Barack Obama, qui signale le Venezuela comme une menace inusuelle et extraordinaire, prétendant ainsi saper la stabilité, la paix et la souveraineté de ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50803-l-alba-elevera-sa-voix-pour-la-souverainete-des-peuples-au-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba